

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかっけて 今 キラリ
- なかよく・かしこく・すこやかに -
令和6年10月9日
大仙市立南外小学校

保健集会 開催

“姿勢” 見直してみませんか？

保健委員会主催の保健集会が3日（木）、ワクワクする雰囲気の中で行われました。今回のテーマは“姿勢”。



子どもたちはまず、普段の授業中の姿勢を画像で振り返り、全員がよい姿勢で学習しているわけではないことを確認しました。中には「肘つき」「足ぐみ」「船こぎ」といった例も見受けられるとのこと。その現状について、南外中学校保健委員会からのメッセージが届けられました。姿勢の乱れは、①視力、②集中力、③身長伸び、④歯並びなどに影響するというものでした。背骨の変形や内臓疾患等も含め、姿勢は健康状態を左右します。今回の集会を、生活習慣を見直す一つにきっかけにしてほしいものです。集会の最後には

「足はペタン、背中はずん、お腹と背中にグーっ」をよい姿勢の合い言葉として全員で復唱しました。



3年 フィールドワーク スーパーマーケットの秘密

3年生は、社会の学習で「店ではたらく人」について学習しています。子どもたちは事前に、お家で買った物やお店を調べる「買い物調べ」を行い、グランマート中通店を訪問して、スーパーマーケットの人気の秘密について探りました。

実際に見てみると、品物の多さや、商品展示の工夫、お客様へのサービスなど、気付いたことがたくさんありました。普段は見ることのできないバックヤードにも入れていただき、貴重な体験をすることができました。

見学のあと、子どもたちは家族から頼まれた品物を探し、自分でレジに向かい購入する体験もできました。



まずは味覚の秋 縦割り班でのなべっこ

残念ながらマラソン大会が悪天候のために延期となり、この日（8日）は全校で「なべっこ」を楽しみました。とは言え、外での調理はできず、屋内での作業です。高学年の子どもたちが手際よく食材を用意し、順序よく鍋に入れ、意外と時間をかけずにおいしい鍋ができてしま



した。自分たちで作っただけに、味は格別だったようで、今か今かと待ち望んでいた下の学年の子どもたちも大喜び。

一人一人の表情においしさが表れていました。

また、食事のあとは縦割り遊びを実施しました。日常的な活動である掃除は協力して行っていますが、一人一人と仲良くなるための時間はなかなか取れていなかったため、子どもたちにとっては楽しい時間となりました。遊びを企画、リードし、絆を深めてくれた6年生に感謝です。

子どもたちにとっては、「前期のがんばりへのご褒美」となりました。



お知らせ

本校ホームページについて

今年度、大仙市では統合型校務支援システムが導入され、それに伴い、保護者の皆様にもモデルの運用等を呼びかけているところです。学校のホームページも同様で、今後、市内すべての小中学校でリニューアルすることになります。現在、その更新作業を進めているところですが、その影響もあり、運用中の本校ホームページの更新がなかなか進んでおりません。保護者の皆様にはご不便をおかけしますが、時機を失しないように努力して参りますので、どうかご了承くださいますようお願いいたします。

